



## Une victoire sur les "Hauts de Ruessium" pour l'Union Cycliste du Puy en Velay.

**Samedi 24** - Un "Trophée Départemental du Jeune Vététiste" se déroulait à Savigneux (Loire), une manche du challenge 42-43-63 pour les jeunes coureurs. Au programme de la journée, Trial et XC-éliminator, où les vététistes s'affrontent par poules de quatre et se qualifient pour le tour suivant jusqu'en finale. Six coureurs de l'UCPV étaient en lice. Tous réalisaient de bonnes zones de trial, notamment Mathys Pic en "U15" qui prenait la première place avec un sans-faute. Noé Cayroche confirmait également sa bonne forme et ses progrès techniques en finissant 4<sup>ème</sup> de l'épreuve technique en "U13". L'après-midi, le XCE nécessitait des qualités explosives au départ, le circuit ne permettant pas de doubler facilement. A ce jeu-là, Hugo Maurin en "U13" se montrait le plus fort en remportant sa finale. En "U15", Matthias Vidal-Souveton gagnait toutes ses manches et se qualifiait pour la finale, mais il manquait son départ et termine 4<sup>ème</sup>. Au classement général de l'épreuve, de belles places étaient enregistrées. En "U13", Hugo finissait 2<sup>ème</sup> et Noé 6<sup>ème</sup>. En "U15", Mathys terminait 3<sup>ème</sup>, juste devant Matthias. Louis Arik et Enzo Soulon finissaient respectivement 16<sup>ème</sup> et 20<sup>ème</sup>.

**Dimanche 25 mai** – La 4<sup>ème</sup> édition des "Hauts de Ruessium" se déroulait sur la commune de Saint Paulien. C'est sous un temps printanier retrouvé qu'une bonne quarantaine de coureurs des catégories "Open" et "Access" s'élançaient à 15 h de la piscine de St Paulien. Lucas Seux, Robin Lopez, Mathis Tallaron et Dorian André de l'UCPV figuraient parmi eux.

La course "Open" allait être emmenée dès le deuxième tour par un trio de coureurs. Leur avance maximale ne dépassait pas la minute. A l'arrière le peloton roulait à vive allure et s'égrainait par l'arrière. Un groupe parvenait cependant à s'extraire de ce dernier, et revenait sur les échappés à cinq tours de la fin. Dix coureurs ouvraient donc la course mais le peloton ne parvenait pas à revenir. Au final sept coureurs allaient se départager dans un sprint remporté par Tom Bremont (Villefranche) devant Célian Rolland (Bourg en Bresse) tandis que Jules Sauzet (Charvieux Chavanieux) complétait le podium. Sur ces 76 km de course avec 1200 m de dénivelé couverts à 38 km/h de moyenne, les quatre premières places étaient trustées par des "U19", dont Célian Roland un jeune coureur formé à l'UCPV encore sociétaire du club la saison dernière !

Le scénario était complètement différent sur la course "Access", où la sélection allait s'opérer par l'arrière, au fil des tours. Lucas Seux tentait quelques escarmouches sans réussir à s'extirper du peloton. A mi-course, huit coureurs se détachaient, dont les quatre représentants de l'UCPV. Malheureusement, seul Dorian André était capable de suivre le rythme. Ce sont donc quatre coureurs qui se présentaient dans la dernière ligne droite pour l'arrivée. Le sprint lancé de loin ne pouvait pas échapper à Dorian André qui venait chercher là sa 1<sup>ère</sup> victoire, pour le plus grand plaisir de ses dirigeants et entraîneurs !





